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公安委員会定例会議(第22回)の開催状況 

 

第１ 日 時 令和２年９月16日(水) 

       午後１時30分 ～ 午後４時55分 

   

第２ 出席者 曽我部委員長、渡部委員、増田委員 

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官 

生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長 

警察学校長、情報通信部長、総務課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 委員長説示 

   新型コロナウイルス感染症のまん延は、人々の社会生活や経済活動など

に暗い影を落としています。 

先日も、航空機内でマスクの着用を拒否した乗客を降機させるために緊

急着陸したり、離陸を遅らせて降機させるなどして、その運航に多大な支

障が生じたことが報道されるなど、コロナ禍ならではの事例が身近に発生

しています。 

新型コロナウイルス感染症に関しては、学者の間でも様々に見解が分か

れていることもあり、何が正しいのか、行事の開催判断等をどうするのか

など、いろいろと悩み、迷ったり、気持ちが折れかけたりすることもあり

ますが、皆で心のケアもしっかりと行って、正しい精神状態を保ちつつ乗

り切っていきましょう。 

 

２ 決裁事項 

⑴ 公安委員会定例会議の会議録 

    総務室から、令和２年第21回公安委員会定例会議の会議録について伺

いがあり了承した。 

  ⑵ 公安委員会宛て苦情申出の受理 

    総務室から、公安委員会宛て苦情申出の受理について伺いがあり了承

した。 

⑶ 犯罪被害者等早期援助団体の書類の変更届出 

総務室から、犯罪被害者等早期援助団体の書類の変更届出があり了承

した。 

  ⑷ 審査請求の申立て及び総括審理官等の指名 
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    警務部から、審査請求の申立て及び総括審理官等の指名について伺い

があり了承した。 

  ⑸ 禁止命令等実施報告 

    生活安全部から、禁止命令等の実施に関する伺いがあり了承した。 

  ⑹ 警察職員等の援助要求 

    生活安全部から、警察職員等の援助要求について伺いがあり了承した。 

  ⑺ 交通誘導警備業務に係る配置基準の見直し                                                                                                                                                                 

    生活安全部から、交通誘導警備業務に係る配置基準の見直しについて

伺いがあり了承した。 

  ⑻ 特定抗争指定暴力団等の指定に係る指定期限の延長 

    刑事部から、特定抗争指定暴力団等の指定に係る指定期限の延長につ

いて伺いがあり了承した。 

  ⑼ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取・聴聞 

    交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につ

いて報告があり、審議の結果26件の行政処分の決定について伺いがあり

了承した。 

 

３ 報告事項 

⑴ 令和２年上半期の苦情受理状況 

   総務室長から、令和２年上半期の苦情受理状況について報告があった。 

   委員から、「県民から感謝された事例を紹介していただき本当に嬉し

い気持ちになりました。職員間で共有することは、日頃の自分自身の県

民と接する態度を顧みる良い機会だと思うので、積極的に紹介していた

だきたい」との発言があった。 

⑵ 新居浜市宮西町における強盗致傷事件 

刑事部長から、新居浜市宮西町における強盗致傷事件について報告が

あった。 

委員から、「しっかりと捜査をしていただいている」との発言があっ

た。 

委員から、「事件検挙に加え、外国人に犯罪を起こさせない取組につ

いても進めていただきたい」との発言があった。 

 ⑶ 交通重大事故抑止３か月対策の実施 

   交通部長から、交通重大事故抑止３か月対策（第４期）の実施につい
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て報告があった。 

 ⑷ 新型コロナウイルス感染症対策の現状と課題 

   警備部長から、新型コロナウイルス感染症対策の現状と課題について

報告があった。 

 ⑸ 機動隊総合救助訓練の実施 

   警備部長から、機動隊総合救助訓練の実施について報告があった。 

 ⑹ 損害賠償事案の知事専決処分 

   警務部から、損害賠償事案の知事専決処分について報告があった。 

 ⑺ 監察案件に関する報告 

   警務部から、監察案件に関する報告があった。 

 ⑻ 苦情の受理及び処理状況 

   総務室から、苦情の受理及び処理状況（令和２年８月末）について報

告があった。 

   委員から、「（警察に寄せられた感謝の手紙について）高齢者へのパト

ロールカードの交付は安心を与えられるものと思う。引き続き、パトロ

ールカードを有効に活用していただきたい」との発言があった。 

 ⑼ 令和２年「全国地域安全運動」の取組 

   生活安全部から、令和２年「全国地域安全運動」の取組について報告

があった。 

 ⑽ 特殊詐欺被害防止メッセージの発信 

   生活安全部から、伍代夏子特別防犯支援官（SOS47）による県民に向

けた特殊詐欺被害防止メッセージの発信について報告があった。 

 

４ その他 

本部長から「委員長説示にもあったよう、我々も正しい精神状態を保ち

つつ、各事象について、バランス感覚を失わず、社会常識に照らし的確な

判断をしていきたい」との発言があった。 

                           以 上 


